

Continúan graves incendios forestales en Chile



La Habana, 26 enero (RHC)- La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, reconoció en una rueda de prensa este jueves que los incendios forestales que azotan al país exceden las previsiones del Ejecutivo e informó que se había decretado la región de Biombo como zona de catástrofe.

Se llevan a cabo reuniones con los organismos de seguridad chilenos para evaluar los avances sobre la investigación de la posible intencionalidad de los incendios.

Durante la noche del miércoles y la madrugada de hoy, varios centenares de viviendas destruidas dejó el paso del fuego que, sin control, arrasa con miles de hectáreas de bosques desde la semana pasada en el centro y sur de Chile, mientras crece la sospecha de que algunos de los incendios han sido intencionales, según informó el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela..

Cuando la arremetida del fuego contra el pueblo se hizo inevitable, fueron evacuados unos 5.000 habitantes de Santa Olga, muchos de los cuales debieron ser persuadidos por la policía pues se negaban a dejar sus bienes abandonados.

La Corporación Nacional Forestal informó que hasta la fecha, existen un total de 103 incendios forestales, de los que 53 estaban en fase de combate, 48 bajo control y dos han sido extinguidos, con una superficie afectada de cerca de 270.000 hectáreas (2.700 kilómetros cuadrados) de pastizales y bosques.

El número de fallecidos en Chile a causa de los incendios forestales subió hoy a 9 tras el hallazgo de los cadáveres de dos hombres en las regiones de Maule y Biobío.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119625-continuan-graves-incendios-forestales-en-chile>



Radio Habana Cuba